

南小学校便り

- ◆進んで学ぶ子ども
- ◆思いやりのある子ども
- ◆たくましい子ども
- ◆地域に学ぶ子ども

みなみ



【スローガン】 みんなでつくろう、夢いっぱい、笑顔いっぱい、感動いっぱいの南小

児童発表より（終業式・始業式）

1学期終業式、8月からの2学期始業式、夏休みを挟んで子供たちも大きく成長しました。コロナ禍の中、蔓延防止も30日まで延期され、昼休み・掃除なしの5校時授業もまだ続きます。様々なストレスを抱えながらも子供たちは、運動会に向けて練習を頑張っています。どうぞ応援よろしくお願ひします。さて、今回は終業式、始業式で代表として発表をした5人の言葉を2回に渡って載せます。まずは、終業式の3人です。

【 1学期にがんばったこと 2年1組 野崎 優希菜（ゆきな）さん 】

わたしは、1学期にがんばったことが2つ、もっとがんばりたいと思ったことが1つあります。

がんばったことの1つ目は、生活の学校たんけんです。学校たんけんでは、1年生がまだ学校のことがわからないから1年生におしえることができました。

2つ目は、さんすうのひっさんです。さんすうのひっさんでは、たしざんのくり上がりやひきざんのくり下がりをついしょうけんめい考えました。

2学期にむけてがんばりたいことは、1学期のときのわからないべんきょうを自分の力で考えることです。

2学期は、かけざんのべんきょうがあるので、けいさんをはやくできるようにしたいです。



【 1学期をふりかえって 4年2組 西尾 正太郎（しょうたろう）くん 】

ぼくが1学期に1番がんばったことは、スマイルの字をていねいに書いたことです。国語のページも算数のページも、最後まで気をぬかずにていねいに書きました。

ぼくが2学期にがんばりたいことは3つあります。

1つ目は、りつよう（立腰）です。1学期はチョコ・ペタ・ピンが、しっかりできなかったのが2学期には、できるようになりたいです。

2つ目は、字のていねいさです。とめ・はね・はらいが、できていなかったのががんばりたいと思いました。

3つ目は、ゲームの時間です。1学期はゲームやYouTubeの時間のせいげんをしていなかったのが、2学期には、ゲームの時間をへらしたいです。

そして本を読む時間や運動の時間をふやしたいです。

2学期は、これらの事を目ひようにして、1学期いじようになんぱりたいです。



【 1学期をふり返って 6年1組 青山 桜咲(おうさ)さん 】

私は、1学期をどのように過ごしたのかをふり返ってみました。

まず、あまりできなかったことをいいます。

それは、早起きです。だいたい午後10時半にねているのですが、どうしても朝、スッキリ起きることができません。目覚まし時計が鳴っても二度寝してしまいます。なので、ねる時間を早めて朝、スッキリ起きられるように工夫してがんばりたいです。

次に、特にできたことを3ついいます。

1つ目は、本を去年より読んだことです。5年生のころは、昼休みには図書館に行くことはせず、毎日外で遊んでいました。当然、多読賞をとることができませんでした。ですが、6年生では図書室が近くにあるという事と、コロナウィルスのえいきょうで昼休みに外で遊ぶ事が減ったり、ボール遊びができなくなったりしたので、自然と図書室に行く回数が多くなりました。それで今年はいろいろな本と出会う機会が増えて、いろいろう知識を得ることができました。そして、久しぶりにベストリーダー賞をとることができました。

2つ目は、発表をがんばったことです。私は前まで勇気がなくてあまり発表もしなかったけれど、高学年になるにつれてたくさん自分の意見を伝える事ができるようになりました。そして、いつの間にか得意になっていました。私は、自分の意見を伝えることは大切だと思うので、これからも授業などで思ったことをうまく表現できるようにがんばりたいです。

3つ目は、家庭学習ノート「スマイル」の内容です。前まで自学のページは算数の復習しかしていませんでしたが、社会や理科も復習することが大切だと気付きました。これからも、その日の授業で習ったことを忘れないように復習していきたいと思います。

今回私は、1学期のよくできなかった所とできたことについてふり返りました。するとこれから頑張らなければいけないことが見えてきました。2学期は運動会や修学旅行などの6年生にとって大きな行事があります。残りの小学校生活を充実させる事ができるようにまた、下級生のお手本になれるようにがんばりたいです。



終業式からは、オンラインで校長室から放映しました。コロナ禍の中、全校が一斉に集まることを控えるためです。6年2組の代表児童が全教室に行き、校長室にいる原先生とパソコンを使ってチャットでやり取りをしながら、放送の状態を把握しました。これも字を打つ速さが求められます。6年生はキーボー島というローマ入力の練習ソフトで名誉島民(私よりはるかに速い文字入力)になっている子供たちが多いです。



9月の行事

15日(水)	予行練習準備
16日(木)	あおぎり運動会予行練習(1~3校時)
17日(金)	あおぎり運動会予行予備日
21日(火)	運動会全体練習
22日(水)	振替休業日(25日土曜日の)
25日(土)	運動会準備 役員打ち合わせ
26日(日)	あおぎり運動会
27日(月)	振替休業日(26日日曜日の)